



Critica Ebrard a funcionarios que tienen “doble cachucha”

CUESTIONA que apoyen a “corcholatas” y permanezcan en sus cargos; les pide renunciar; acude a evento suyo Cárdenas Batel; AMLO llama a evitar pleitos y a no usar recursos públicos. **págs. 6 y 7**

“SI TÚ QUIERES coordinar una campaña, pues pídele una licencia, está bien, pero pues hay que irse... no estoy pidiéndoles a los gobernadores más que el respeto a eso, nada más”

Marcelo Ebrard

Aspirante a la candidatura presidencial de Morena

Pide a gobernadores de la 4T prudencia con corcholatas

Ebrard critica la “doble cachucha” de políticos

• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

El titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard Casaubón, demandó que quienes buscan coordinar campañas políticas, pidan licencia al cargo, pero no quieran usar la “doble cachucha” de funcionario público e impulsar a quienes han manifestado su intención de ser candidatos.

EL DATO

MARCELO Ebrard es apenas la sexta persona que recibe un doctorado *Honoris Causa* por parte del Instituto Nacional de Administración Pública. El último en recibirlo fue Cuauhtémoc Cárdenas.

“Yo creo que la prudencia de hacer caso a la ley y a lo que nos está marcando el propio Presidente de la República.

“O sea, no te puedes convertir en el promotor o coordinador de la campaña o precampaña de una o de uno de los que estamos participando, eso es lo que no debe ser, ese es el límite”, expresó, al término de la ceremonia donde fue investido con el doctorado *Honoris Causa* por parte del Instituto Nacional de Administración Pública, ceremonia en la que reapareció Lázaro Cárdenas Batel.

Agregó que el Presidente Andrés Manuel López Obrador ha sido claro al señalar que se trata de un proceso abierto en el que se deben respetar los procesos, al mismo tiempo en que se desempeñan los cargos públicos.

“Están contraponiéndose algunos, los menos, porque en la mayor parte de los estados no se acepta; se están contraponiendo a lo que marca el propio partido y el propio Presidente de la República.

“¿Cómo no puedes ser coordinador o coordinadora de una campaña? Si quieres ser... coordinar, si tú quieres coordinar una campaña, pues pídele una licencia, está bien, pero pues hay que irse. Martha Delgado me dijo: ‘Yo quiero coordinar tu campaña. No se puede aquí; me voy’. Per-

EL CANCELLER expresa que los funcionarios no pueden ser promotores de campaña de quienes buscan ser candidatos en 2024; reaparece Cárdenas Batel en entrega de medalla *Honoris Causa*



MARCELO EBRARD, titular de la SRE, recibió la sexta medalla de Doctorado *Honoris Causa* durante ceremonia encabezada por Luis Miguel Martínez Anzures, ayer.

fecto. Eso se vale; lo que no se vale es que quieran las dos cachuchas”, consideró.

Marcelo Ebrard también recaló que la mayoría de los gobernadores han actuado con imparcialidad y cuidando su investidura, y que en el caso de Oaxaca fue la excepción a esa regla.

“Las y los gobernadores de los estados, por lo menos en la mayor parte de los casos que yo he estado o visitado, se han comportado, pues digamos, de acuerdo a la investidura que tiene un gobernador.

“Que es: no formas parte de un proceso interno de un partido en el ejercicio de tu cargo. O no inclinas la balanza, o pretendes hacerlo en favor de uno u otro. Por ejemplo, en Puebla, nos fue muy bien y se dio el mismo trato a mi persona como a otros, a otras contendientes o suspirantes.

“Lo mismo va a pasar ahora que voy a Sonora, voy el día 18 al foro de la FAO. En-

tonces, ahí, igualmente, hemos visto esa disposición. No estoy pidiéndoles a los gobernadores más que el respeto a eso, nada más”, expuso.

Marcelo Ebrard recibió el título de Doctor *Honoris Causa* por el Instituto Nacional de Administración Pública, y estuvo acompañado por diversas personalidades, entre ellos los senadores Martha Caraveo, Malú Micher y Héctor Vasconcelos, así como por el excoordinador de asesores de la Presidencia de la República, Lázaro Cárdenas Batel, quien reapareció en un evento público.

“Quisiera yo señalar el día de hoy la presencia de otra personalidad que, en la casa de ustedes, siempre fue objeto de una gran admiración, que fue el general Lázaro Cárdenas del Río, y aquí está Lázaro Cárdenas; te lo aprecio muchísimo”, enfatizó el canciller.